

Protokoll der 61. ZK der SED zu CarlsRuhe, den 01. Juni 2013

Wie üblich begann die ZK mit dem Absingen der „Hymne der SED“. Dieses Mal wurde sie zu Ehren gleich dreier Neudonaldisten angestimmt, namentlich für Immo und den 13(sic!) jährigen Christoph, der in Begleitung seines Vatersngehörigenkollektiv) erschienen war, angestimmt. Christoph hatte sich schon in Basel keck mit dem Vorschlag, Karlsruhe als nächsten Kongressort zu wählen, zu Wort gemeldet. Als Begründung gab er an, dass dies für ihn am bequemsten sei. Ein wahrhaft würdiger Donaldist!

Mit Brigitte meldete sich auch eine lange verschollene Donaldistin zurück. Als Begründung gab sie an, dass sie es leid sei, auf abgesoffenen Mittelaltermärkten umherzuwaten. Da sei ihr die staubtrockene Atmosphäre einer ZK der SED gerade recht.

In der nun 16 köpfigen Runde wurde der Glanz , hervorgerufen durch die Anwesenheit der höchsten Würdenträger der Donald in Person von Präsidenten, Zeremonienmeister und Kassenwart, nur noch überstrahlt durch die Anwesenheit zweier stadtbekanntester Sonderlinge: Den überaus bescheidenen Kamelordensträgern Alex und Thomas.

Bescheidenheit scheint für den Zeremonienmeister allerdings ein Fremdwort zu sein: Die nächste Zwischenzeremonie wird das gigantischste, bombastischste Projekt, das je von einem menschlichen Hirn erdacht wurde. Der dabei entstehende Film wird die Macher von Filmen wie „Herr der Ringe“, „Star Wars“, „Harry Potter“ oder „Matrix“ vor Neid erblassen lassen. Hollywood kann nicht mithalten! Bei diesen Ausführungen des Zeremonienmeisters überhauchte zarte Blässe das liebevolle Antlitz der Präsidenten und des Kassenswarts. Contenance wankte bedrohlich. Allgemein herrschte ungläubiges Staunen und erste Befürchtungen, das Ganze könne in Arbeit ausarten, wurden laut. Davon völlig unberührt verteilte der Zeremonienmeister gebieterisch die anstehenden Aufgaben. Dieser Mann will sich ein Denkmal setzen, welches den Maharadscha von Rupfepur vor Neid erblassen ließe! Donaldisten aller Provinzen kommt zu Hauf! Lasst euch dieses Spektakel nicht entgehen! Selbstverständlich wurde auch eine Unterorganisation gegründet:

Gänzlich
Unerschrocken
Schietwettertrotzende
Südeuropäer

Mitglied sind alle, die sich unbeeindruckt von wogenden Wassermassen, auf den Weg zur ZK gemacht haben, mithin alle Anwesenden.

Mit dem Absingen der Hymne unserer Mutterorganisation endete die 61. Zusammenkunft der SED.

Protokoll: Das überaus bescheidene Leuchtkamel